nos merecemos un Santiponce mejor

Queremos ganar. El próximo 27 de mayo renovamos nuestra apuesta municipal con la voluntad de aumentar la confianza y el apoyo de nuestros vecinos y vecinas, con el único objetivo de trabajar por un pueblo, el nuestro, para que la convivencia, la calidad y las oportunidades sean patrimonio de todos y todas.

Se trata de una nueva etapa con un modelo de crecimiento y desarrollo urbano sostenible que garantice viviendas para los vecinos y vecinas de Santiponce y no para los especuladores, con unos servicios públicos de calidad acordes con los tiempos que vivimos.

Queremos un Ayuntamiento con entidad y protagonismo, capaz de prestar más y mejores servicios a los ciudadanos y ciudadanas y cuyo peso en las instituciones nos haga acreedores de mejores medios que redunden en beneficio de todos.

Queremos un Ayuntamiento que no quede reducido a la condición de administración indirecta o subordinada a la Junta de Andalucía o al Estado, si no que los asuntos que son de nuestra competencia sean gestionados por el gobierno local, bajo su responsabilidad y en beneficio de todos los vecinos y vecinas de Santiponce.



Queremos un Santiponce en el que la movilidad, ya sea nuestra o de los vecinos de los pueblo colindantes no suponga un freno para nuestro desarrollo, por lo que apostamos por la inclusión de nuestro pueblo en el tren de cercanías del Aljarafe, con la creación de estaciones que estarán conectadas con el tranvía del Aljarafe y con el metro.

En resumen queremos un buen gobierno para nuestro pueblo y seguiremos trabajando para que con vuestra confianza, lo merezcamos.





2.-Juan José López Casero 53 años. Administrativo. Concejal del PSOE 2003/2007





4.-Carolina Casanova Román 35 años. Licencia en Derecho. Directora de Formación de **FAECTA**



5.-Manuel Moreno Vega 30 años. Empleado Industria farmaceutica. Sindicalista UGT



50 años. Maestro. Director CEIP El Algarrobillo (Valencina de la Concepción)

Candidato a la Alcaldía



6.-Diego Moral Ponce 40 años. Empleado de la Administración Local Sindicalista UGT





8.-Lorena Rivero Vazquez 31 años. Modista



9.-Dolores FernándezDomínguez32 años.Administrativa





11.-Antonio Morón Chacón 36 años. Empleado empresa de Logística.



12.-Jesús Cabrera Cerezo 59 años. Jubilado de Telefónica

Andalucía PSOE



16.-Dolores Fuentes Rubio 39 años. Ama de Casa



13.-Mireia López
Domínguez
27 años. Licenciada en
medicina.MIR en Hospital
Policlínico especialidad en
oftalmología

14.-Florindo Méndez Castillo 59 años. Sindicalista UGT





15.-Carmen Romero Rodríguez 47 años. Técnico Socio-Sanitario Presidenta Asociación de muieres "Nuevo Milenio"

una candidatura para el futuro



Una candidatura mezcla de juventud y experiencia, paritaria entre hombres y mujeres. Hombres y mujeres incrustadas en la vida social del pueblo, en sus asociaciones, AMPAS, hermandades, club deportivos. En resumen, gentes que conocen, porque lo viven día a día, como funciona nuestro pueblo y que por tanto pueden aportar sugerencias y soluciones a los problemas que nos afectan. Gente con preparación, ilusión y espíritu ganador, porque sólo desde el gobierno se pueden acometer los cambios estructurales y duraderos que nuestro pueblo necesita.

El proyecto socialista, en Santiponce, apuesta por lograr que las demandas de nuestros vecinos y vecinas sean nuestra prioridad. El dinero público y la gestión de los servicios municipales, deben servir exclusivamente para mejorar las condiciones de vida de las gentes de Santiponce.

Por ello apostamos para que nuestro pueblo tenga unas viviendas dignas y asequibles para todos y en especial para nuestros jóvenes. Las viviendas que necesitamos, no las que interesan a promotores y constructores.

Apostamos por actuaciones que relacionen la actividad físicodeportiva con las necesidades de salud, ocio, recreación y de relaciones sociales de nuestros vecinos y vecinas, por ello queremos unas instalaciones deportivas y de ocio que vayan acorde con los tiempos actuales, integradas en equipamientos multifuncionales y en la medida de lo posible autofinanciables en su mantenimiento.

Apostamos porque nuestros centros educativos estén a la vanguardia de los de nuestra zona, mejorando sus equipamientos y su rentabilidad al utilizarlos fuera del horario lectivo como espacios de dinamización cultural, deportiva y de ocio.

Apostamos que nuestras fiestas tradicionales, feria, carnaval, cabalgata, vuelvan a ser lo que siempre fueron, un espacio de participación para todos los vecinos y vecinas del pueblo.

Apostamos por la defensa del sector público como garante del interés general, por encima de intereses privados o corporativos, los socialistas desarrollaremos una gestión pública basada en la calidad, el impulso prioritario de las políticas de bienestar (educación, sanidad y servicios sociales), el respeto del entorno medioambiental y la participación ciudadana. Éstas serán nuestras señas de identidad.

En definitiva, el Santiponce que nos merecemos, el de los nuevos tiempos.

Santiponce el mejor sitio para vivir